

KIM

Satpol PP Bersama Kodim 0829 Laksanakan Operasi Pekat Menjelang Bulan Ramadhan 1443 H

[AHSAN - BANGKALAN.KIM.WEB.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KIM.WEB.ID)

Mar 20, 2022 - 17:56





BANGKALAN, - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Bangkalan sebagai penegak Perda, bersama-sama dengan tim gabungan yang terdiri dari Staf Ops Kodim 0829/Bangkalan, Koramil 0829/01 Kota Bangkalan, Lurah Bancaran, Sat Sabhara Polres Bangkalan, Sub Denpom V/4-4 Bangkalan, Perwakilan dari DPMPTSP dan Perwakilan dari Dinas Sosial Kabupaten Bangkalan melaksanakan operasi Pekat (penyakit Masyarakat) menjelang Ramadhan pada Sabtu (19/03/2022) malam.

Usai pelaksanaan Operasi pekat, Lurah Bancaran, Sugiono, SH, M.Si mengutarakan, "Operasi malam ini adalah bagian dari koordinasi semua pihak, baik Kelurahan dan aparat keamanan yang di koordinir oleh Kasatpol. Kami sangat gembira dengan adanya Operasi semacam ini. Semoga dengan operasi ini, eks terminal di Bancaran ini bisa lebih baik dan dipergunakan sebagaimana peruntukannya." Tuturnya.

Sugiono, sapaan akrabnya mengaku selama ini sudah dilakukan berbagai upaya terutama pembinaan pada para penghuni kios di Sub Terminal Bancaran tersebut, "Kita tiga pilar, bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu kita turun untuk memberikan sosialisasi, arahan dan pembinaan secara berkala. Termasuk kita mengupayakan eks terminal ini pencahayaan lampunya bisa lebih terang supaya mengurangi image-image atau dugaan yang tidak benar." Pungkasnya.



Kasatpol PP Kabupaten Bangkalan, Rudiyanto menyampaikan, “Operasi penertiban malam ini berawal dari banyaknya laporan masyarakat terkait tempat usaha yang dipergunakan diluar dari fungsi yang sebenarnya. Kami hadir secara langsung bersama pak Lurah serta instansi Samping, melihat secara langsung aktifitas yang dilakukan selama ini banyak dilaporkan dan disampaikan ke kami. Begitu sampai di lokasi, kami mendapati beberapa warga masyarakat yang diduga, sehingga kami bawa ke kantor dan kami minta keterangan, kenapa masih ada didisayang sebenarnya sudah melebihi waktu yang di tentukan.” Tuturnya.

Menurut Rudi, sapaan akrab Kasatpol PP Kabupaten Bangkalan usai mendata dan menyampaikan evaluasi hasil operasi pekat. “Jadi pada intinya, selain kita berupaya menciptakan kondisi khususnya dalam bidang Trantib ini bisa terwujud, salah satunya kegiatan ini kita lakukan.” Sambungunya.

“Didapati beberapa orang warga, 4 orang tadi yang dijumpai di tempat usaha tadi (Eks Sub Terminal Bancaran) dan sudah kita interograsi.” Pungkasnya.

Dari ke empat orang yang dibawa ke Kantor Satpol PP Bangkalan, didapati 2 orang berasal dari luar kota Bangkalan dan 2 orang lainnya beralamat di Bangkalan.

Sementara itu, Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Sutedjo Agusandi menyampaikan, “Kehadiran personil Kodim 0829/Bangkalan adalah bentuk sinergitas 3 pilar. Kami bersinergi dalam menjaga situasi Bangkalan tetap aman dan kondusif menjelang bulan Ramadhon 1443 Hijriyah yang sebentar lagi akan tiba.” Tutur Pasi Ops singkat. (San)